
 
 

ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ СОЮЗ РАБОТНИКОВ НАРОДНОГО ОБРАЗОВАНИЯ И НАУКИ РОССИЙСКОЙ 

ФЕДЕРАЦИИ 

 
ПЕРВИЧНАЯ ПРОФСОЮЗНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ МУНИЦИПАЛЬНОГО БЮДЖЕТНОГО 

ОБРАЗОВАТЕЛЬНОГО УЧРЕЖДЕНИЯ  «МБДОУ «ЦРР – ДЕТСКИЙ САД «Россиянка» 

ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО СОЮЗА РАБОТНИКОВ НАРОДНОГО ОБРАЗОВАНИЯ И НАУКИ 

РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ 

(ППО РАБОТНИКОВ МБОУ ««МБДОУ «ЦРР – ДЕТСКИЙ САД «Россиянка» ОБЩЕРОССИЙСКОГО 

ПРОФСОЮЗА ОБРАЗОВАНИЯ) 

ПРОФСОЮЗНЫЙ КОМИТЕТ 

 
 

ПРОТОКОЛ отчетного профсоюзного собрания 

 

 

г. Обнинск                                             Дата проведения    13.05.2024 г.                    № 3 

 

Состоит на учете 27 членов Профсоюза. 

Присутствуют на собрании 20 членов Профсоюза. 

7Отсутствуют по причине (болезнь, отпуск, командировки и др.)7 

Приглашенные: Альберт Лилия Мансуровна, председатель территориальной организации 

профсоюза                                            

Председательствующий       Хапилова С.А. 

Секретарь (секретариат) собрания      Чалая Н.С. 

Члены рабочего президиума собрания: 

          1.Федорова С.О. 

          2.Королева О.С. 

          3.Прокопенко Ю.В. 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Отчет о работе профсоюзного комитета за период 29.09.2021г.–  13.05.2024.г. 

2. Отчет о работе ревизионной комиссии за период 29.09.2021 г. – 13.05.2024 г. 

3. Выборы делегата на отчётно – выборную конференцию Обнинской городской организации. 

 Регламент работы: 

Для доклада по первому вопросу – до 5 мин. 

Для отчета ревизионной комиссии – до 3 мин. 

Выступления в прениях – до 5 мин. 

 

1. СЛУШАЛИ: Доклад председателя первичной организации Профсоюза «Отчет   о   работе    

профсоюзной организации    за    период    с 29 сентября 2021 года по 13 мая 2024 года.     (Доклад 

на 3 листах прилагается). 

2. СЛУШАЛИ: Доклад председателя ревизионной комиссии (отчет о работе ревизионной 

комиссии за период с 29 сентября 2019 года по 05 марта 2024 года.  (Доклад на 1 листе 

прилага¬ется). 

По отчетным докладам профсоюзного комитета и ревизионной    комиссии в прениях 

ВЫСТУПИЛИ: 

1) Федорова С.О, считает работу профсоюзного комитета в целом признать удовлетворительной. Я 

думаю, можно с уверенностью сказать, что вопросы, обсуждаемые сегодня, являются для системы 

образования важными, значимыми и их значения выходят за рамки этой аудитории. 

В настоящее время задачи профсоюза сложны — профкомы вынуждены защищать права и 

отстаивать интересы работников отрасли, опираясь на действующие нормативные и правовые 

акты. А это в настоящее время задача очень трудная, так как закон ничего не решает, если нет 

экономической и социальной базы для его исполнения. 

Думаю, что открытый разговор, состоявшийся сегодня на собрании, поможет каждому из нас 

точно определить ориентиры и направления своего личного участия в реализации поставленных 

задач по развитию образования и защите прав и интересов участников образовательного процесса. 

Рекомендую признать работу профсоюзного комитета за отчетный период удовлетворительной. 



2) Прокопенко Ю.В. которая также считает работу ревизионной комиссии и профсоюзного 

комитета в целом удовлетворительной. 

Профсоюзное движение насчитывает вековую историю. Это достаточно большой срок, 

свидетельствующий, насколько востребованными были идеи, заложенные при его создании. 

Следует признать, и это, несомненно, заслуга наших профсоюзных лидеров, что проводимые 

акции протеста проходили мирно, наиболее конфликтные вопросы решались на собраниях, как 

часто выражаются, за столом переговоров. А потому хочу выразить признательность не только 

профсоюзным лидерам, но и рядовым членам профсоюза. 

Имеются проблемы и в деятельности профсоюзных организаций. К сожалению, не везде и не 

всегда рядовые работники знают о существовании трехстороннего соглашения, не всегда 

представляют себе ответственность сторон, а потому не всегда знают, к кому обращаться со 

своими проблемами. Наличие этих и многих других нерешенных проблем свидетельствует о том, 

что у нас еще имеются резервы для дальнейшего развития, а значит, и поле для сотрудничества, 

совместного поиска приемлемых решений. 

В заключении хочу дать оценку работе ревизионной комиссии за отчетный период, рекомендую 

утвердить работу за отчетный период. 

 

СЛУШАЛИ: Королеву О.С.. - о проекте постановления отчетного профсоюзного собрания. 

 

         Председательствующий - Вы имели возможность ознакомиться с проектами постановлений, 

внести изменения, замечания, дополнения в данный проект. Есть предложение проект принять за 

основу.  

ГОЛОСОВАНИЕ: «за» - единогласно, «против»- нет, «воздержался»- нет. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: (по первому вопросу): Отчёт о работе профсоюзной организации утвердить. 

ПОСТАНОВИЛИ (по второму вопросу): Отчет ревизионной    комиссии утвердить. 

 

        3. Переходим к выбору делегата на городскую отчётно-выборную конференцию. В 

соответствии с нормой представительства, утверждённой Президиумом городского комитета 

Профсоюза на городскую отчётно-выборную конференцию 30 августа 2024 г., от нашей 

организации необходимо избрать 1 делегата. Какие будут предложения? 

Поступило предложение избрать делегатом на городскую конференцию председателя Хапилову 

Светлану Анатольевну. 

Кто за данное предложение, прошу голосовать. Кто против? Воздержался?  

Итак, делегатом на городскую отчётно-выборную конференцию 30.08.2024 г. избрана Хапилова 

С.А. 

 

Председательствующий, председатель                                _____________________ 

          Секретарь                                                                      ________________________ 

 

       

                                                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


